



¡Iniciamos el #PlenarioEscolar de San Luis! 🎓 🏛️

Estudiantes de distintas instituciones educativas del distrito limeño se unieron en esta experiencia única sobre la labor parlamentaria el 30 de mayo.

Durante la ceremonia de instalación, los estudiantes juramentaron como parlamentarios y eligieron a su Mesa Directiva, liderada por Verónica Chávez y acompañada por José Duran, Yenesys Altuve y Christopher Campomanes.

La sesión del Pleno está programada para el 31 de mayo en el auditorio Alberto Andrade del Congreso de la República, donde debatirán y votarán sobre los dictámenes aprobados en sus comisiones ordinarias.

¡Una jornada educativa que empezó el 29 de mayo con capacitaciones teóricas sobre el funcionamiento del Parlamento Nacional! 📄 🗳️